

La maison individuelle comme réponse à la densification douce

Ce sera le thème de la 9^e convention du réseau La Maison Abordable, qui se tiendra à Cherbourg le 22 janvier prochain. Plus de 150 professionnels du secteur de la maison individuelle seront réunis pour débattre des enjeux de demain que sont le logement, l'énergie et surtout la maison responsable.

La 9^e journée de rencontres du réseau La Maison Abordable réunira, le 22 janvier 2015 à Cherbourg, plus de 150 professionnels qui échangeront notamment sur « comment la maison individuelle peut être une réponse à la densification douce ».

Selon le réseau, dirigé par Pascal Navaud, depuis plusieurs années, certains spécialistes considèrent la densification horizontale comme une des issues pour construire une ville « durable », moins consommatrice d'espaces et de ressources, qui permette de faire des économies dans les réseaux et qui contribue à la diminution des consom-

mations énergétiques liées aux déplacements. A ce titre, la densification urbaine est devenue un des piliers de l'aménagement durable. Dans le même temps, plusieurs recherches ont montré que les tissus pavillonnaires constituent un enjeu considérable en la matière : du fait de l'importance des surfaces urbanisées en jeu (environ 20.000 km²) et parce qu'ils renferment des sources de foncier inexploitées en raison des basses densités résidentielles qui y sont pratiquées.

C'est ainsi que parmi les différentes formes identifiées, la densification dite « douce » apparaît désormais comme une solution innovante en matière de production de logements. Les professionnels réunis à Cherbourg auront donc l'occasion de présenter leurs compétences, leurs volontés et de mettre en musique leurs synergies.

Plus d'informations sur www.lamaisonabordable.fr

<http://www.batiactu.com/edito/la-maison-individuelle-comme-reponse-a-la-densific-40065.php>